



Pièces	2 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	1071680
Prix	599 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Ce charmant appartement en rez-de-jardin est situé au cœur du village idyllique de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Avec environ 46 m² d'espace intérieur et un jardin luxuriant de 114 m², vous trouverez l'équilibre parfait entre vie intérieure et extérieure. L'appartement comprend 1 chambre avec une porte qui s'ouvre directement sur le jardin, 1 salle de bain et des toilettes séparées. La cuisine semi-ouverte donne sur le salon/salle à manger lumineux et spacieux qui dispose de portes coulissantes qui mènent à une terrasse et au jardin. La copropriété bien entretenue offre une exposition privée et ...

This charming garden floor apartment is located in the heart of the idyllic village of Saint-Jean-Cap-Ferrat. With approximately 46 m² of interior space and a lush 114 m² garden, you'll find the perfect balance of indoor and outdoor living. The apartment boasts 1 bedroom with a door that opens directly onto the garden, 1 bathroom, and a separate toilet. The semi-open kitchen overlooks the bright and spacious living/dining room which features sliding doors that lead to a terrace and the garden. The well-maintained condominium offers a private and sunny exposition and the apartment is in good ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

